



Une grosse rumeur dans les réseaux sociaux l'avait pourtant annoncé dans les effectifs de la télévision Nationale CRTV, or il n'en était rien. Paul Mahel ancien journaliste de la télévision panafricaine VoxAfrica dans un post publié dans la soirée du 18 janvier sur sa page Facebook a apporté un démenti. Le journaliste dit n'avoir jamais été contacté par la télévision à capitaux public et dit se trouve à son domicile à Douala.

« À ma grande surprise, je tombe sur une rumeur m'annonçant à la Crtv. L'auteur affirme même que je serais déjà en mission pour le compte de la chaîne à capitaux publics. J'apporte ici un démenti formel. Je n'ai jamais été en contact avec la Crtv et je suis actuellement à mon domicile à Douala », a-t-il écrit.

Arrivé à VoxAfrica en 2011 après avoir fait ses preuves dans plusieurs médias camerounais à l'instar de Canal 2 où il a été rédacteur en chef, Paul Mahel arrive à la télévision panafricaine en 2011 et prend en 2015 la tête du bureau VoxAfrica Afrique Centrale basé au Cameroun. Il démissionne de la chaîne panafricaine le 13 décembre 2017 et déclare « pointer au Chômage en attendant une proposition sérieuse mais surtout ambitieuse » .

Titulaire d'une Licence en Lettres Modernes Françaises et d'une Maîtrise Professionnelle en Communication des Organisations, Paul Mahel avait quitté VoxAfrica et dit-il, libre de tout engagement.